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（４） （１） 

 

勉強会のお知らせ（全 2回予定） 
防災集団移転者全世帯の所属ブロックが決ま

り、11月下旬には区画決めとなりますが、その前

に、【家づくり】と【まちづくり】をテーマとす

勉強会を以下のとおり開催します。 

皆さんお誘い合わせのうえ、ぜひ、ご参加くだ

さい。 

第 1回勉強会 テーマ【家づくり】 

日 時 10月 30日（水）午後 7時から 

場 所 東松島市コミュニティセンター 

2階会議室 

第 1部 講演： 

「自分らしい暮らしにあった家づくり」 

第 2部：「家づくりの基礎知識」 

第 3部：「資金計画の基礎知識」 

第 2回勉強会 テーマ【まちづくり】 

日 時 11月 15日（金）午後 7時から 

場 所 大曲市民センター 

詳細は、改めてお知らせします。 

まちづくり通信第８号 
インタビューコーナ－の回答 
6月 29日（土）の大交流会にて、参加者の方に

インタビューを行ったなかに、以下のような情報

提供のご希望がありましたので、市の関係部署か

らの回答を掲載します。 

現在、大塩地区に仮住まいしており、3

歳の子供が居るが、移転先に家が建つまで

には小学校に入学する可能性がある。そうした場

合に通学の関係上、大塩小学校に入れ、途中で矢

本東小学校に転校させるべきか。それともはじめ 

 

から矢本東小学校に入れるべきか悩んでいる。 

大塩地区から矢本東小学校までバスが出るの

か知りたい。（20代参加者） 

【市からの回答】： 

 現在、大塩地区の仮設住宅からも矢本東小学校

へ災害用スクールバスを運行していますが、この

災害用スクールバスは宮城県の補助金を受けて

運行しており、その補助金は平成 26 年度末で終

了する予定です。 

なお、平成 27 年度以降も補助金が継続される

よう国・宮城県へ要請し、通学に不便をきたして

いる被災児童生徒の利便性を確保できるように

努めていきます。（教育委員会 学校教育課） 

新しいまちの名称募集 

 前号から引き続き、「新しいまち」の名称を募

集しています。 

 会員の皆さんに募集要項をお送りしています

が、応募は一人いくつでも可能ですので、応募用 

紙・応募箱設置箇所へ足を運んでいただき、どん

どんご応募ください。 

なお、応募締め切りは平成 25年 10月 31日（木）

となっていますので、ご応募はお早めにお願いし

ます。 

【応募用紙・応募箱設置箇所】 

・市役所矢本庁舎・鳴瀬庁舎 

・市コミュニティセンター、図書館 

・市民センター各所 

・仮設住宅集会所（矢本運動公園・グリーンタウ

ンやもと） 

災害公営住宅部会の開催状況 

 災害公営住宅部会では、「どの世帯がどの住戸

に入るか」、「ペットの飼い方のルールをどうする

か」、「“街並みルール”をどうするか」などにつ

いての検討を開始しました。 

① 住戸位置決定の進め方について 

  戸建、集合などの住戸形式、住戸タイプ（間

取り）、入居予定時期などの住戸決定の判断材

料がさまざまに絡み合うため、どうしたら希望

を実現できるか、また、どうすれば孤立感のな

いコミュニティ形成ができるか、などの課題が

あります。 

  部会では、入居希望世帯の状況を把握し、い

くつかの要素を踏まえて、例えば、「世帯ごと

に希望を提出していただき、それをもとにエリ

アを決める素案を作成する」などいろいろな方

法の検討を開始しています。 

  「複数世帯でグループ

を構成して希望登録をで

きるようにするか」につ

いても重要な検討項目で

す。  

また、西エリアの戸建

住宅・2 戸 1 住宅の計 47

戸（配置予定図参照）に

ついては、先行街区とし

て平成 26年 2月（予定）

に造成が完了し、その年

の冬頃に入居できる予定

とのことですが、入居世

帯の決め方は別のルール

にするかどうかなどの検

討も行っています。 

 

② ペットの飼育の方針について 

集合住宅以外でのペットの飼育について、

市では、ペット飼育専用のエリアを設定する

計画がありましたが、専用エリアを設けた場

合でも課題が残ることから、「（仮称）ペット

飼い主の会」に入会し、「（仮称）ペット飼育

細則」を守ることを条件に、地区全体として

ペット可とするなどの検討がされています。 

 

③ 「街並みルール」の検討について 

   将来、払下げの可能性がある戸建災害公営

住宅ゾーンもあるので、街並み検討部会の協

力を得て、容積・建ぺい率、壁面後退距離、

建物の高さやセミパブリックゾーンなどの災害

公営住宅エリアに見合った街並みルールを

検討し、将来的なコミュニティ形成を視野に

入れた環境維持などのルールを考えていく

ことにしました。 

編集後記 
 前号より、新しいまちの名称を募集していますが、本号発行時点では、まだまだ応募が少ない状態です。部会では、たく

さんの名称案を出していただける想定のもと、選考委員会で絞り、会員等による投票を行う準備をしています。応募資格

に年齢制限は設けていませんので、子どもさんからお年寄りまでどなたでも応募可能です。たくさんの応募を部会員一同、

お待ちしています！                                          （広報部会長 土門一枝） 

皆様からのご意見、ご感想をおまちしております。（【集団移転に関する何でも相談窓口】開設中） 
東矢本駅北地区まちづくり整備協議会 
〒981-0503 宮城県東松島市矢本字町浦 84番地 としまち研東松島事務所内（事務局：阿部久美子、青山秀明） 
Tel：0225-98-5291/ fax：0225-98-5293/ E-mail：higashimatsushima@tmk-web.com 
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（２） （３） 

 

各世帯の所属ブロック決定の状況 

去る 8月 3日～5日、10日に実施された「区画

決定の進め方」説明会の内容に従って進めてきた

ブロック決めについては、10月 18日時点で全世

帯の所属ブロックが決まりました。 

３.ブロック調整会  

■68世帯(うち、グループ登録は 17世帯）が決定。 

 9月 29日（日）

に希望が超過し

ている 4 ブロッ

クの希望世帯を

対象に、市役所

301 会議室でブ

ロック調整会を

行いました。 

話し合いで決定したブロックもありましたが、

3 つのブロックは抽選となり、その結果、欠席 2

世帯を加えた 25 世帯の所属ブロックが決まりま

せんでした。 

このブロック未決定世帯について、当初は第 1

回と同様の手続きでブロック決めを行う想定で

したが、世帯数が多くなく、できるだけ早く全世

帯のブロック決めをした方がよいとの判断から、

10月 1日（火）に区画決定ルール検討部会と役員

会を開催して検討した結果、協議会として決めた

第2回希望登録の流れは当初のままとするものの、

対象者が一堂に会して1日で希望登録、変更登録、

調整会などを行い、ブロック決めをすることに決

定しました。 

４.最終ブロック決定会  

 部会および役員

会での決定を踏ま

え、10月 13日（日）

に最終ブロック決

定会を開催しまし

た。当日は、ブロッ

ク未決定世帯 25世

帯のうち、23 世帯

（うちグループ希望 2世帯）が参加し、参加者全

世帯の所属ブロックが決定しました。 

５.どのブロックでもよい：5世帯について  

 第 1回希望登録で「どのブロックでもよい」と

お答えいただいていた 5世帯については、残って

いるブロックから選択していただき、ブロックが

決定。これで、全世帯の所属ブロックが決まりま

した。 

６.区画決めへ  

 次の手順として、ルールに従いブロックごとに

どの区画にどの世帯が入るのかを決める「区画調

整会」を行います。日程は、11月 23日（土）と

24日（日）を予定しています。詳しい日程や場所

は、改めてご連絡します。 

☆ご意見など  

 ブロック決めの過程で、いくつかの意見をいた

だきました。 

その 1：第 1回希望登録で希望が超過していたた

め変更・追加登録で別のブロックに希望 

 

を変更したにもかかわらず、変更先でも

希望が超過してしまった。そして、自分

たちが変更したことにより、結局元のブ

ロックに空きが出たが戻れない。何とか

調整できないものか。 

その 2：個人とグループについて、それぞれの枠

の計算をするならあらかじめ結果がわ

かっていたはずだ。抽選にも参加できな

いなら参加する必要はなかった。 

 各世帯のご希望をうかがうこと、すべて公平に

行うこと、という原則を守ることを基本とし、み

んなで決定したルールに従って進めましたので、

ご理解をお願いします。 

 いただいた意見については、今後ブロックごと

の区画決定方法に関して部会等で検討をする際

の検討材料とさせていただきます。 

被災地復興支援音楽祭と交流会が

開催されました（10月 12日） 
矢本運動公園児童公園にて、交流を目的として、

音楽祭が開催されました。 

前日は仮設住宅の自治会の皆さんを中心に機

材搬入等の準備、当日の午前中は協議会役員も加

わって会場設営が行われました。 

音楽祭は、狩野優子さんによる司会進行のもと、

まつり実行委員長の大江

貞徳氏によるあいさつ、

阿部秀保市長、渥美巌県

議会議員、上田勉市議会

副議長からもあいさつを

いただき、最後に、小野

竹一会長から協議会の取

り組みの現況についてお

話がありました。 

そのあとは、皆さんお待ちかねの音楽祭がスタ

ート!!あいにく小雨交じりの肌寒い天気となっ

てしまいましたが、 

・北野好美（青森県で活躍の演歌歌手） 

・サンファン・ベンチャーズ（石巻で活動） 

 

・フライディナイトバンド（名古屋で活動） 

・ノーキー・村山とアンティークドール 

（名古屋で活動） 

以上、4 組による歌や演奏が行われ、参加された

皆さんは、曲に合わせて手拍子をしたり、一緒に

口ずさんだり、楽しいひと時を過ごしました。 

また、会場にはブルーインパルスジュニアによ

る車両展示のブースも設けられ、子供たちは車両

に乗って記念撮影をしていました。 

屋台のブースでは、まちんどによる牛タンつく

ね、自治会によるフランクフルトの販売が行われ、

どちらも盛況のうちに完売となりました。 
阿部秀保市長のあいさつ 

ブロック調整会：抽選の様子 

音楽祭の様子 

ブルーインパルスジュニアに乗る子供たち 

役員会での「最終ブロック決定会」開催の決議 

フランクフルトの販売（協議会役員が協力） 

１.第 1回希望登録（～8/22） 

⇒結果公表 （8/28） 

96世帯が決定。（うち、グループ登録は 34

世帯：連続利用区画登録世帯を含む） 

２.変更・追加登録（9/9）⇒結果公表（9/18）  

60世帯が決定。（うち、グループ登録は 11

世帯：連続利用区画登録世帯を含む） 

最終ブロック決定会：途中経過 


